



Heraldica del Distintivo de la EGDDHHyDIH

El Distintivo de la Escuela de Graduados en Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario, proyecta el quehacer propio dentro de un espectro universal. Sus elementos mayormente relacionados con la naturaleza, se integran para representar los valores y las virtudes inherentes al ser humano, la preservación y aplicación de ellos, de pleno derecho, así como la protección y defensa del orden jurídico en que se sustentan.

El distintivo de la EGDDHHyDIH está conformado por dos círculos concéntricos de 1.5 cms. de separación; el más exterior de ellos posee un diámetro de 11.5 cms. En el inter espacio correspondiente al arco superior aparece en letras negras de molde y sobre fondo blanco: ESCUELA DE GRADUADOS EN DERECHOS HUMANOS Y DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO.

En el arco inferior con iguales características: REPUBLICA DOMINICANA. En su círculo interior, el color azul cielo, sirve de fondo a dos cintas arqueadas, doradas de 0.75 cm. de ancho. Con letras de iguales características a las expresadas más arriba; en la cinta superior, se lee la frase “NADA HUMANO ME ES AJENO”, de PUBLIO AFRO TERCENIO, y en la cinta inferior: EGDDHHyDIH. En el centro del círculo interior, una paloma blanca con las alas extendidas, como símbolo de paz, flanqueada por dos ramas que se entrecruzan por sus tallos. Desde la óptica del observador la rama de la izquierda es un laurel y la de la derecha, una palma. La primera representa la victoria y la segunda, la grandeza de espíritu, la justicia y la rectitud. Cinco estrellas doradas de cinco puntas, colocadas debajo de la cinta superior en arco, representan los cinco derechos fundamentales: Derechos Civiles, Políticos, Sociales, Económicos y Culturales. Las dimensiones del distintivo de la EGDDHHyDIH podrán ser modificadas a escala, según las necesidades.